

Lo anunció el Papa Francisco en Rio de Janeiro: Cracovia será la sede de la JMJ 2016

***Será Cracovia la sede de la JMJ 2016, tras la extraordinaria experiencia carioca. Así que una vuelta a los orígenes en el recuerdo de Juan Pablo II. El Papa Francisco lo anunció el domingo 28 por la mañana desde el palco de Copacabana al presidir la celebración conclusiva de la XXVIII edición de la Jornada.***

*El beato Juan Pablo II fue el creador de las JMJ. De este modo el lugar escogido pretende homenajear al Papa polaco, por el cariño que sentía por la ciudad de la que fue arzobispo desde 1964 a 1978.*

.